Cómo organizar un Día Sin Coches en





El 22 de septiembre, miles de ciudades en Europa, y en el resto del mundo, cierran sus calles al tráfico motorizado y las abren a la gente. ¡No es de extrañar que la gente quiera más Días Sin Coches durante todo el año!

Involucra a organizaciones sociales

Cuantos más, mejor:grupos ciclistas, colegios, empresas, asociaciones de vecinos, consejos de juventud, operadores de transporte, etc. Presta especial atención a comerciantes locales.

Define el área

El evento puede cubrir todo el municipio o un área específica del mismo. Si se define más de un área, se pueden conectar con rutas peatonales. Considera el tipo de área (residencial, laboral, comercial); accesibilidad; aparcamientos cercanos, etc. Proporciona información clara para los conductores.

Decide cuándo

Elegir un día laborable maximizará la reducción de emisiones, ruido y el ahorro de combustible, mostrando a la gente que hay otras opciones disponbiles para sus desplazamientos diarios. También es una buena idea celebrar un Día Sin Coches un fin de semana o un domingo al mes.



Los municipios deben comunicar de forma efectiva usando todos los canales disponibles. No se debe sorpreder a la ciudadanía. Una comunicación clara reducirá el número de quejas e infracciones. Comparte los beneficios de la movilidad sostenible.



Regula el acceso

Las áreas definidas deben estar cerradas al tráfico mediante barreras. El acceso al área sin coches debe estar monitorizado. Es necesaria la colaboración de la autoridad del tráfico, la policía y otras autoridades locales.





Proporciona alternativas al coche



El transporte público debe proporcionar servicios más regulares, mayor accesibilidad para personas con movilidad reducida, tarifas especiales o billetes gratis y combinar aparcamientos con billetes de bus o tren. Los servicios de bicicletas y de micromovilidad son también una gran alternativa. Involucra a grupos locales de ciclistas, colabora con proveedores de servicios de micromovilidad, promueve el uso seguro de bicicletas y patinetes compartidos. No olvides el uso de bicicletas de carga.

Ten en cuenta los servicios urgentes

Se deben garantizar excepciones para los profesionales de la salud, las personas con discapacidad, servicios de emergencia y de reparaciones urgentes. Cualquier otra excepción deberá ser contemplada por el departamento municipal responsable, tratando de que sean las menos posibles.

Mide y muestra el impacto

Recopila datos sobre consumo de combustible, emisiones, impactos en la salud, niveles de ruido, tráfico, costes, etc., para demostrar los efectos positivos del Día Sin Coches.

Piensa en el aparcamiento

Algunas personas necesitarán estacionar su coche. El área de aparcamiento debe estar conectada mediante transporte público, servicios de bicicletas/patinentes compartidos, infraestructura peatonal y ciclista, etc. Se puede contemplar instalar lanzaderas. Los residentes deben despejar las calles el día anterior.

Visualiza un futuro sin coches

El Día Sin Coches es la occasion ideal para mostrar a la ciudadanía cómo se vería una calle o un área sin coches. Esta es una buena oportunidad para probar e implementar soluciones permanentes. ¡Muchos municipios ya han dado este último paso!

SEMANA **EUROPEA** DELA**MOVILIDAD** 16-22 de septiembre

¡Contáctanos!



medioambiente@semanaeuropeamovilidad.es info@mobilityweek.eu











